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本日のプログラム　

会長の日／新会員卓話　高橋直文会員

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

第2634回 例会報告 第２週 １月22日(水）

開会宣言

� 白石　葉子副ＳＡＡ

点鐘　井上　智太直前会長

　「久しぶりのスキンシップ

タイムはいいものですね」と

お話をいただき、点鐘いたし

ました。

来訪者紹介　橋谷　晋治副会長

ＮＰＯ法人たかさきコミュニティシネマ

代表理事　シネマテークたかさき　総支配人

� 志尾　睦子様

� ヘアメイク　浅井美智恵様

国際ロータリー第2840地区ローターアクト

� 地区代表　清水　大様

竹中隆ガバナーエレクトより

報告

　竹中ガバナーエレクトより

ご報告がありました。現在の

ロータリーインターナショナ

ル会長エレクトが、１月19日に日本にお越し

いただき、ガバナーエレクトとの面談を設け

たいとのことで、東京目黒の雅叙園でお会い

させていただきました。

　とても有意義な面談で、次年度に向けて

しっかりと準備をしてまいりたいと思いま

す。とのお話をいただきました。

委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆小森谷　剛君（志尾さん、久しぶりにお

目にかかれうれしかったです）

◆内藤　賢治君（地区ローターアクト　清

水大代表の来訪に感謝して。ローターア

クトガバナー公式訪問に参加させていた

だきます）

◆大西　　勉君（廣神壮郎君の新会員卓話
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クラブテーマ「Your smile is my smile.」

本日のプログラム

2024－2025年度　ＲＩテーマ
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に期待して）

◆井上　智太君（廣神さんの卓話楽しみに

しています）

◆小森谷　剛君（廣神さん、卓話ヨロシク！）

◆内藤　賢治君（廣神君の新会員卓話を楽

しみにしています）

◆白石　葉子君（廣神さんの卓話を楽しみ

にしています！）

◆橋谷　晋治君（会員章を忘れました）

◆高野　由博君（ラッキー賞）

「ロータリーの友１月号」紹介

�高野由博公共イメージ委員長

　公共イメージ委員会の高野

委員長よりロータリーの友１

月号のご紹介がございまし

た。ご紹介いただいたのは、特集ページの「い

ま、あらためて四つのテスト」と地区大会略

報、そして、ロータリーのあるある相談室の

ページをご紹介いただきました。会員の皆様

は是非、目を通していただければと思います。

ラッキー賞抽選及び一言卓話

� 高野　由博君

　公共イメージ委員会の高野

委員長がご当選されました。

入会して８年目になります

が、５回目の当選とのことで、伊勢参りに行

く前に良いことがあったので、今後が期待で

きますとのことでした。

樋口哲雄君より報告

　樋口哲雄会員より直近のご

案内がございました。

　２月９日（日）の国際協議

会に竹中ガバナーエレクトが

ご参加されます。３月８日（土）、９日（日）

に次年度の研修会が礒部ガーデンにて行われ

ます。研修会の設営につきまして、副幹事を

中心に設営を行いますが、クラブの皆様もご

協力できるところはお手伝いをお願いしま

す。とのことでした。

お楽しみボックス報告

� 大﨑　司君

　運転免許証について高齢

により返納する平均年齢が

73.76歳となっています。大

体の方が、70歳から79歳に返納するとのこと

で、その返納率が49％となります。私も、も

うそろそろ後期高齢者の仲間入りになります

から、もう返納しなければならないのかなと

思いますが、車に乗れなくなるのも困るなと

も思っています。もう少し時が経てば、車も

自動運転に切り替わって、まだまだ乗り続け

られる期待もあります。

　高齢になって、そろそろ免許を返納しよう

かなと思う方は、チャリン。いや、まだまだ

車に乗り続けるぞという方は、チャリンチャ

リンでお願いします。

「ＡＬＬ群馬チャリティープロジェクトvol.２」

ご報告とお礼

国際ロータリー第2840地区ローターアクト

� 地区代表　　清水　大様

　国際ロータリー第2840地区

ローターアクト�地区代表の

清水大さんよりご報告及びお

礼がございました。

　今年の１月５日に臨江閣に

て、ＡＬＬ群馬チャリティープロジェクト

vol２を行わせていただき、登録者が75名、

当日参加者が62名でした。大変多くのご参加

をいただきありがとうございました。また、

高崎北ロータリークラブからは竹中ガバナー

エレクトをはじめ、多くの方々にご参加とご

登録をいただき感謝申し上げます。とのお話

をいただきました。
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ご挨拶

ＮＰＯ法人たかさきコミュニティシネマ

代表理事　シネマテークたかさき　総支配人

� 志尾　睦子様

� ヘアメイク　浅井美智恵様

　安藤震太郎会員よりシ

ネマテークたかさきの総

支配人　志尾睦子様とヘ

アメイクの浅井美智恵様

のご紹介があり、志尾睦

子様より高崎映画祭第40回

記念事業の映画製作プロ

ジェクト及びご協賛のお願

いがございました。

　志尾様はお話の中で、40

年の上映活動を経て、次世代に繋げるために、

若い世代に映画は夢と希望の持てるものであ

り、自分たちの生まれ育った土地で、映画を

生み出し、世界へ届けたいとお話をされてお

りました。

　また、映画は作品として残り続けていくも

のなので、しっかりと責任を持って活動をし

ていきたいともお話されておりました。

新会員卓話

� 廣神　壮郎君

　廣神壮郎会員より新

会員の卓話がございま

した。自己紹介では若

い頃の趣味のお話や、

少し前の趣味のお話、

そして現在の趣味であ

る、茶道とベースのお

話をされました。

　廣神さんはお父様の

後を継いで、（株）廣

神建設の代表取締役を

務められております。

1966年創業当時の廣神

建設は皆が職人のため、営業が苦手で、住宅

完成見学会を実施するも全く成約に結びつき

ませんでした。そこで、建売住宅事業を1992

年より開始し、社員３名で売り上げ10億円を

達成しました。しかし、急成長した歪みが発

生し、売上の２倍を超える借り入れが資金繰

りを圧迫しました。その10年後に廣神壮郎さ

んが入社し、本格的に注文住宅にシフトして

いきました。

　2014年に倒産危機の中、社長を交代し平屋

和モダンブランド「ＷＡＢＩＫＡ」をスター

トし、「市中の山居」をテーマに都市の中に

ありながら、自然と調和し、静けさと安らぎ

を感じられる住まいを目指しております。

　現在は、フルリノベーションブランドの

「ＴＯＫＩＴＳＵＧＵ」も立ち上げ、「ＷＡ

ＢＩＫＡ」と共に自社ブランドも稼働してお

ります。

　また、新事業として伊香保街づくり（株）

を立ち上げ、蔵を民泊に改装して、インバウ

ンドをターゲットに伊香保町の旅館と連携し

たツアーや、イベントを企画して、伊香保町

の集客と活性化を目指しております。

【出席報告】 会員数 78名

会場出席会員数 33名

当日出席率 44.59％

【食事状況】 食事余り 11食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 12,000円 3,862円

累計金額 686,900円 33,248円

第2635回 例会報告 第３週 １月28日(火）
高崎６ＲＣ新年合同例会

【出席報告】 会員数 78名

会場出席会員数 44名

当日出席率 57.89％
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第2840地区ローターアクト
森ガバナー公式訪問合同例会

� 幹事　内藤賢治

　１月29日（水）前橋第一コミュニケーショ

ンセンターにて開催され出席して参りまし

た。

　第2840地区内ＲＡＣ会長による合同点鐘に

つづき、清水大地区代表は「ガバナー公式訪

問合同例会は初の試みで、ガバナーとの意見

交換のできる有意義な時間としたい」と挨

拶。森ガバナーは、ステファニー　Ａ．アー

チック　ＲＩ会長メッセージを紹介し、「Ｒ

Ａは地域の奉仕のパートナーとして一緒に活

動していきたい」とお話しされました。

　ＲＡＣ会員と森ガバナーとの意見交換で

は、森ガバナーからＲＡＣ会員へ「ロータリ

アンになりたい方はいますか？」との問いか

けに、「サラリーマンという立場では活動時

間や経済的にも厳しい」との意見に、森ガバ

ナーは「第2840地区には今のところないけれ

ども、世界の中にはｅクラブや衛生クラブと

いった年会費や活動時間を工夫したクラブ形

態もあることを紹介」されました。

　また、ＲＡＣ活動報告では、各ＲＡＣ会長

が、活動方法を工夫し熱心に活動を進めてい

ること、活動資金をどのように生み出したら

良いか模索していること、などが報告されま

した。

新会員のみなさんへ
「世界で一番有名なロータリアンは？」

梅山哲会員

　故重田ＲＩ元理事が生前卓話等で「カーネ

ル・サンダースはロータリアンです」とお話

をされていました。過日、下小鳥町のケンタッ

キーに行ったので、あらためて確認してみま

した。

　「ケンタッキー・フライドチキン」の

「カーネル・サンダース」こと「ハーラン

ド・サンダース」さんです。かれは、ロータ

リーの「四つのテスト」を自分のビジネスの

基本ルールにとりいれたそうです。

１．そのビジネスに嘘偽りは無いか

２．そのビジネスは関係するすべての人に公

平か

３．そのビジネスは良好な人間関係を作って

いくものか

４．そのビジネスは関係する全ての人にとっ

て有益なものか

　すごいですね。

次回例会予告

２月12日（水）休会　祝日週

２月19日（水）卓話　中島豪会員


